



石見幼稚園 地域だより

令和4年10月20日号
浜田市立石見幼稚園

90周年&ラストイヤーの運動会

10月1日(土)石見幼稚園最後の運動会。欠席者3名で少し寂しかったのですが、天候に恵まれ思い出に残る1日となりました。

年少ばら組は、初めての運動会。「どんな競技が楽しくできるかな」「衣装を身に付けることで意欲がわくのでは」と担任が子ども達の得意なことや好きなことを考え、行った競技は「出動!ばら組レスキュー!」でした。炎的に水に見立てた玉を投げることは結構難しいのですが、みんな上手に当てていました。ダンスは「ポポポポ、ポーズ!」。曲にノリノリで踊り、ばっちり決めポーズ!大きな行事を一つずつ経験し、自信をつけている年少児です。



年中もも組は2回目の運動会。競技に使用する小道具作りやダンスの振り付けも、担任と一緒に「こんなふうに動いてみよう」と考えて作りました。昨年度の経験を元に、さらに自分たちの運動会を楽しもうという姿が増していました。「大玉ころがし」は初めて大玉に触れた時とは比べものにならない速さで転がせるようになりました。開・閉会時のマイク放送も堂々としていました。閉会式前の「ありがとう」の歌では、思わず涙しそうになりました。



最終プログラムは全園児で行った「みんなでリレー」。バトンボーイのばら組T君のパワーが込められたバトンをしっかりと受け取り、つないでくれました。

3園合同鑑賞会 ~エンジョイ パーカッション~

毎年、公立幼稚園3園で合同舞台鑑賞会を開いています。今年は、素敵なマリンバとピブラフォンの音色を楽しませてもらいました。ハイブリッドウインドオーケストラの団員であるお二人の演奏に子ども達は釘付け。

「踊るポンポコリン」の演奏から始まり、「大きな古時計」「アンパンマンメドレー」「夜に駆ける」と、子ども達の知っている曲が演奏され、思わず踊り出したくなった人もいました。

3園交流は4回目となり、他園の友だちと一緒に遊ぶ姿が増えてきました。



石見幼稚園の歴史その⑤ ~園舎の歴史~

現在の園舎は昭和47年3月に竣工され、現在に至ります。その間、園児数の増加に伴い昭和51年4月には保育室(今の遊戯室奥の部屋)が増設されたそうです。現在の園舎の前の園舎は現在の場所の園庭側に在り、2階建ての園舎(昭和25年~)でした。それ以前は、石見小学校内に附設されていたり浜田市役所石見出張所跡地に置かれたりと、独立園舎となったのは昭和25年の11月からだったと記されています。



現在の園舎：建築中の写真です。左は保育室棟、右は遊戯室です。

お芋がたくさん掘れました!(19日)

6月の終わりにみんなで芋苗を植え、水やりをしながら生長を楽しみにしていました。今年は園児数も少なくなったので20本の苗でした。

10月になり、お芋の顔が土からチョッピリ覗いてきたので、収穫しました。芋づるを引っ張って、お芋と綱引き!出てきた出てきたたくさんのお芋。大小合わせて100個ほどの収穫量でした。しばらくお日様に当てて、甘みが増すのを待って、焼き芋会をする予定です。



次回の「ぴよぴよの会(未就園児の会)」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に遊びに来ませんか?幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。

第6回 令和4年11月17日(木) 9:30~11:00

園庭や保育室と一緒に遊びましょう!焼き芋も食べられるかも?!

お家で検温していらしてください。

保護者の方はマスク着用で来てください。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。

(☎22-0493)

園の植物等の紹介... 10月になり園庭の桜や樺が紅葉しはじめ、毎朝の落ち葉掃きを子ども達と頑張っています。花壇に咲いていた綿の花も実を結び、可愛い綿がポコッと顔を出し始めました。サツマイモも立派に成長し19日には芋掘りを実施しました。



五色トウガラシ (赤くなりました)



ケイトウ



桜の紅葉



綿 (実がはじめてふわふわです)